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Acta Ndmero Ciento Sesenta y Uno. 
Ses16n Ordinaria. 

--- En la ciudad de Hermosillo Sonora, a las diecinueve
horas y quince minutos del dia cinco de marzo de mil nove-
cientos sesenta y cuatro se reunieron, previo citatorio, -
los integrantes del Consejo Univers itario con el objeto de
continuar la sesi6n permanente para estudiar el Pro1ecto de 
Reglamento General de esta Instituci6n. Habiendo qu6rum in
tegrado por doce consejeros , se declar6 reanudada la sesi6n, 
aceptlndose que la Srita. Jes-ds Bqdee Yeomans, con su ca-
r,cter de suplente, estuviera presente en lugar de la Srita. 
Laura Galli Osti, Representante Propietario de los alumnos
de la Escuela Secundar ia. En seguida el Sr. Juan Carbajal -
Hernlndea aolicit6 el uso de la palabra para in!ormar que -
la Sociedad de Alumnos de la Escuela de Der echo y Ciencias
Sociales , lo había comisionado paraque solicitara a la Asam 
blea que se trataran preferentemente los articulos relacio
nados con el c6mputo de asistencias, cuyas modificaciones -
presentaron oportunamente, tanto ~l como la 1eder aci6n de -
Est udiantes; que esta solicitud obedece a la inquietud que
se ha despertado entre el alumnado principalmente por el t.! 
mor de que si se sigue el estudio en el 6rden en que se ha
venido haciendo, no alcanzara el tiempo para estudiar eaos
articulos o que se tenga una resoluci6n ya al !1nalizar el
año escolar, y que consider a que esta solicitud no modifica 
en absoluto el acuerdo def Consejo. Como la proposic16n pr~ 
sentada trae como consecuencia la considerac16n de un acuer 
do anterior tomado por este Organismo Universitario y ha-= 
biendo una asistencia de ve1ntid6s Consejeros, se aoord6 -
que se declare ses16n ordinaria y que se resuelTa la propo
sici6n presentada por el Sr. C~rbajal en la parte correspo.a 
diente de la Orden del Dia. La Presidencia declar6 que, por 
haber qu6rum legal, la sesi6n pasaba a ser ordinaria proce-

¡ dilndose a dar lectura al acta de la sesi6n anterior la - -
1 

\ 
cual, con la mod1ticac16n, en la parte .correspondiente, de-
que la Com1s16n 'le Grados y Revalidaci6n de Estudios prese.a 

, tara su dictamen para la pr6xima reuni6n, el jueves cinco -
\ de marzo, en lugar del dia siete, tu6 aprobada por unanimi-
dad. Se continu6 dando a conocer la siguiente corresponden
cia despachada que tu6 acordada de enterados& 1.- Nota en-
'viada al Sr. Carlos Padilla !barra de la Escuela de Contabi 

~

dad y Administraci6n, transcribiéndole para su conocimieji 
y erectos consiguientes. el dictamen presentado por la -

m1si6n de Grados y Revalidaoi6n de Estudios aprobado por-

*
Consejo, relacionado con la revalidac16n de la clase de

storia del Comercio. 2.- Nota enviada al Sr. Rafael M6n-
d z Sepdlveda, de Cananea, Sonorai transcribiéndole el dic
t en de la Comis16n de Grados y Hevalidac16n de Estudios -
a 'robado por el Consejo , relacionado con la r evalidaci6n de 
su certificado de estudios expedido por Brophy College Fre
paratory de Phoenix, Arizona , E.U. de A. a.- Nota enviada -
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al Sr. Prot. Ernesto Salazar G. , Seoretar1o de la Collliai6n -
de ~rados y Revalidac16n de Estudios, remiti6ndole para eatJ!--
dio y dictamen de dicha Comisi6n, los planes de estudio de -
lae Licenciaturas de Ciencias Físico Uatemáticas y de Letras 
de la Escuela de Altos Estudios de esta Universidad, asi co
mo el plan de estudios del Curso 4e regular1zaci6n para Nor-

- malistas . 4.- Notas enviadas al Sr. Pror. Ernesto Salazar -
G.1 Secretario de la Comisi6n de Grados y Reval1dac16n de E~ 
tudios, remitiéndole, para estudio y dictamen de dicha Com1-
si6n, los oficios correspondientes del Departamento Escolar
donde solicita la revalidaci6n de estudios de los alumnos -
F1del Hernlndez Garc!a , Ramiro Slenz Treviño, Luis Alonso -
Cort6s Ibarra, Ricardo Manuel Valenzuela Torres, Octavio Bu~ 
ta:mante Tapia, Jesds Wenceslao Espinoza Garo1a, Víctor Ma
nuel P6rez Duarte , Jorge Cubillas Guayante, Francisco Rodol
to Vásquez Vlsquez y Francisco Ledesma Julrez. 5.- Nota enV'jp. 
da al Sr. Ing. Luis Carlos Félix, Director de la Escuela de
Agricultura y Ganadería, remit16ndole el escrito del Sr. Oa,I 
los E-ncinas Rivas para que sea estudiado por el Consejo T6c
nico encareci~ndole que haga saber al Consejo OniYersitario
au opin16n t\lndada. 6 . - Nota enviada a los directores de laa 
Escuelas y Jefes de Departamento encareci6ndolesque, en el -
menor tiempo que les sea posible , envien a la Hector!a un -
proyecto de presupuesto de egresos de la dependencia a su•
cargo, ·par a el periodo de 1964-65. 7 •• Nota enviada al Sr. -
Lic. Alfonso Ortega Mart!nez , Secretario General Ejecutivo -
de la Asociac16n Nacional de Universidades e Institutla de -
Enseñanza Superior, solicitando ejemplares de reglamentos p~ 
ra conceder el grado de Doctor Ilonor1s Causa que se encuen-
tren en vigor, tanto en la Universidad ~ac1onal Aut6noma·de
UAx1co, como en otr ,s universidades del pais . a.- Nota envi~ 
da al Sr. C.P.T . , Benjamín Novelo Sarabia, de Ensenada, Baja 

\ California, intormlndole que la solicitud que present6 de -
\ que se conceda el grado de Doctor Honoris Causa al ~r. Gral. 

Abelardo L. Rodriguez , qued6 pendiente de resoluo16n para -
\ cuando se termine el estudio del Proyecto de Reglamento de -

esta ~niveroidad. 9.- Nota enviada a los señoree Jorge Slenz 
\ F611x y Héctor Vlsquez del ~ercado , Presidente y Secretario, 

1
respectivamente, de la Federaci6n de Estudiantes, haciendo -

1de su conocimiento que el banquete ofrecido por la Universi
dad a los asistentes a la Asamblea Anual del Comité de Promo 

1.c16n Econ6:mica y Social Sonora Arizona, no de be considerarse 
~omo acto que violara las disposiciones reglamentarias oo--
rtftapondientes y que se aoord6 que, mientras no se rormulen-
1,os reglamentos especiales para el uso de las dependencias -
u):üversitarias, hecho que ser~ realizado muy en breve, la -
Rectoria está autorizada para resolver lo que considere con
veniente en cada uno .de los casos que se presenten. Se conti 
nu6 dando a conocer la correspondencia recibida que ru6 acor 
dada en la forma siguiente: 1 . - Oticio No. 34-174 del Sr.-= 
I~. Luis Carlos 16lix, Director de la Escuela de Agricultu-

' 
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ra y Ganader!a, expreso.ndo que por diferentes circunstancias 
un f~~ nwnero de alumnos han quedado debiendo la materia de 
Mee ca Analítica, materia que les impide regularizarse en
sus estudios y solicitando la autmizac16n necesaria para - -
crear un curso de esa materia en el presente semestre. Pues
to a la cons1deraci6n de la Asamblea, despu6s de un breve•
cambio de impresiones donde se hizo ver que en gran parte la 
irregularidad de esos alumnos era debida a los diferentes -
cambios que ha habido en los planos de estudio, se acord6 -
autorizar al Director de la Escuela de Agricultura y Ganade
ría par a que cree, en el presente semestre• el curso de Mee! 
nica Analitica que solicita. 2.- Oficio No. 134-64 del Sr. -
Ing. Arturo Delgado R., Director de la Escuela de Ingenieria, 
suplicando se sirva dictar alguna medida conducente a la su
proa16n absoluta del empleo de magnavoces !rente a los edif! 
cioa de aulas durante horas de clase ya sea para fines de -
~ropaganda comercial, de promoci6n política o para cualquiér 
otro tin, ya que se ha venido observando, en repetidas oca-
eiones, sin consideraci6n ninguna para los profesores que en 
.reunión con los alumnos se hallan atendiendo a sus deberes -
doceates. Después de que varios Consejeros hicieron uso de -
la palabra para hacer ver los protlemae que ocasionan los -
carros portadores de magnavoces que con frecuencia y con di
ferentes prop6~1tos, desarrollan actividades dentro de los -
limites de esta Instituoi6n• se acord.6 que se encarezca al -
Sr. Jorge Slenz F611x, Presidente de la Federac16n de Eatu-
diantes, como autoridad m!xioa del alumnado de est a Universi 
dad, que recomiende a los señores estudiantes que eviten..= 
esas act ividades cumpli,<lndo: con lo dispuesto por la Fracc16n 
II del Articulo 58 de la Ley de Enseñanza Universitaria en -
vigor y que se envie otra nota al Sr. Presidente f{'unicipal -
solicitando que se evite el uso de magnavoces y la produc--
ci6n de ruidos en la zona c~rrespondiente a esta Universidad 
para evitar que se inter,:umpan las labores. 3 •• Atenta C~au
nicac16n publicada por la Rectoria a solicitud de una ma,-o
ria de Consejeros, con motivo de la reuni6n celebrada el dia · 
de ayer por un grupo de estudiantes con el fin de uniticar -
la opin16n universitaria en torno de la conducta a seguir en 
lo relacionado con la moci6n presentada a este Consejo para
estudiar y acordar la mec!nica definitiva del c6mputo de - -
asistencias y al observar que la informaci6n proporcionada -
por las personas que tomaron la palabra es ineEncta en una -
f~an -parte de su conceptuac16n blsica y con el prop6s1to --

co de que sea tomada en cuenta la realidad de l~s hechos
en torno a ese asunto. En esta comunicac16n se expresa que -
este Consejo no ha desoido la solicitud presentada por los -
señores estudiantes sino ~ue simplemente consider6 su aborda 
miento para la ocasi6n en que sean estudiados los artículos= 
..e_!l~tatut.11rio,- a ella referibles, se informa que ol Consejo -
Uiu.vers1tar1.o se const1tuy6 en ses16n permanente, la manera-
como se llevan a cabo esas sesiones y la manera como se est! 
realizando el estudio del Proyecto y termina expresando que-
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los eeñores Consejeros se encontrarían en la mejor disposicli 
de adelantar la opor.tunidad para abordar los estudios 7 demls 
consideraciones cor respondientes a los articulos que se rela
cionan con el o6mputo general de asi~tenoias de observarse -
una obvia conveniencia institucional y ello condicionado siem 
pre a un estricto orden y respeto y que los Consejeros lamen
ten, por el momento, los epítetos de que fueron objeto 7 ex-
horta a la comunidad estudiantil universitaria a observar la
mesura que siempre le ha valido la m!s sana d1stinc16n, Se mo 
t1•6 un prolongado cambi~ de impresiones y una serie de conai 
deraciones donde el Sr. Rector expres6 entre otros conceptosT 
que es la primera vez en todo este tiempo y en el que lleva -
de vida la Universidad, que en forma tan indigna se trata a -
las autoridades universitarias no justific!ndose, de ninguna
manera, el motivo que se aduce, ya que el Consejo estl aCtu&Jl 
do en debida forma y que siempre ha escuchado con inter6a a -
los estudiantes puesto que son sus integrantes; que la !alta
de respeto y el insulto no son las formas como las personas -
que tienen espiritu. univers itario deben protestar 7 exhorta -
a ·los Consejeros para gue reflexionen, coco universitarios 7-
como consejeros , considerando siempre que el Consejo Universi 
tario es la autoridad m6.xima 1e la Instituc16n 7 que, como -= 
tal, es soberano y aut6nomo; el joven Juan GonzU.ez Loaisa -
hizo saber, entre otros conceptos que los estudiantes de la -
Escuela de Agricultura y Ganadería no respaldan la actitud de 
los estudiantes de la Escuela de Derecho~ Ciencias Sociales
ni se solidarizan con la forma como estln llevanio a cabo su
protesta y la prcs16n que desean ejero0. r sobre el Consejo - -
Universitario para que resuelva favorablemente sus peticiones 
y que considera oue se deben tomar medidas drAstioas para re
primir estos des6rdenes; el joven Juan Oarbajal Hernúdez , -
Representante de los Alumnos de la Escuela de Derecho y Cien
cias Sociales, dijo que considera exagerado el celo con el -
que ~l joven Gonzllez Loaiza ha juzgado a los alucnos de la -
Escuela de Derecho, principalmente porque se haya bañado a un 
compañero y se hayan tirado cohetes ya que los alumnos de -
la Escuela de Agricultura y Ganader!a, con motivo de las noVA 
tadas hacen cosas an!logas entre ellas, el de pelar a los com 
pañeros!. e in!orm.6 que desgraciadamente a las reuniones de la 
Sociedad de Alumnos, ya sea por que no exist e un local suti-
cientemente amplio o por !alta de inter6s de algunos no asis
te todo el alumnado de la Escuela, s6lo toman parte aqu,llos
que tienen interés en obtener el mayor provecho del asunto q.e 
se va a tratar o que son amantes del escAndalo, que raras ve
ces asisten loe buenos estudiantee,que a él no se le 1nv1t6 a 
la dltima reuni6n que se celebr6 y termin6 proponiendo que no 
sea en· ~eta ses16n, pero si en la pr6xima, cuando se estudie
el capitulo relacionado con las asistencias; el s r. Lic. Cas
tellanos expres6 que lamenta que su Escuela sea la que haya -
provocado estos incidentes, que ignoraba la reuni6n que habian 
tenido sus alumnos el dia anteri•or y que hoy en la manaña le s,2 
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licitaron el local para reunirse habiendo accedido , sin cong 
cer el asunto que iban a tratar, que hasta despu6s de termi
nada esa reuni6n y por el escrito que le tu.6 presentado por
el Presidente de la Socieda4 de Alumnos, se d16 cuenta de t,2 
do lo que babia sucedido y que es el primero en estar de - -
acuerdo que el Consejo Universitario no debe actuar bajo la
violencia, ya que lo que pretende una mayorla de los alumnos 
que han provocado estos movimientos es saber qu6 tanto tiem
po mis pueden seguir faltando sin perder el derecho a exbe
nes, es decir que tlcitamente quiere una autorizac16n para -
faltar. Deapu&s de que hicieron uso de la palabra otros con
sejeros para manifestar su inconformidad por la actuac16n -
del grupo de alumnos de la Escuola de Derecho, que babia 11,t 
gado hasta el insulto, se acord6 que mientras exista la ame
naza de parte de los estudiantes, el Consejo Universitario -
no proceda a estudiar los artículos correspondientes del P1';2, 
yecto de Reglamento ~elaoionadon con las inasistencias. El -
joven Iloberto Salazar Pompa, despu6s de una amplia exposi-4t
ci6n donde expres6 que si es cierto que desde hace tiempo se 
han venido creando algunos vicios que se han reflejado en la 
actuaoi6n de este Organismo Uniwersitario, ahora ea el tiem
po oportuno para, por decirlo asi. hacer un examen de concm 
cia y evitarlos hasta donde sea posible con el noble prop6sI 
to de superac16n y que est~ de acuerdo en que , se estl taltaa 
do al respecto a las autoridades uni vnrsi t arias y considera
que es necesario establecer sancion ·s fuertes para aquellos
alumnos que , sin el más le~e sentido del decoro y del respe
to, faltan a sus deberes y a las obligaciones que tienen co
mo estudiantes. El Sr. Lic. C~sar Tapia Quijada e:xprea6 que
desde la sesi6n anterior tenia el prop6sito de proponer, co
mo lo hizo hoy el alut:mo Representante de Leyes, que so ade
lantara el estudio de los Artículos relacionad.os con las ina 
sistencias, pero que, a· estas alturaa,seria inadecuado y que 
considera necesario y oportuno buscar un remedio a lo suced! 
do pasando el caso al Consejo T~cnico de la Escuela. El Sr.
Licl Carlos G6.mez Fimbres dijo que la Asociac16n de E:xalWD.-
nos deplora lo sucedido y condena la actitud asumida por ese 
grupo de alumnos y considera que los sucesos se han motivado 
por falta de 1nformac16n ver!dica y oportuna de loe acuerdos 
que se toman en el Consejo, ya que no se les ha dado la deb! 
da publicidadi principalmente cuando se refieren a estudian
tes. El Sr. Rector 1ntorm6 que aproximadamente dos horas an
tes de la reun16n los j6venes Antonio Slnchez Rodarte y R6c
tor Dena Luna estuvieron a visitarlo en su casa con el propA 
sito de que les indicara qu6 podr!an decir a los alumnos en
.la reun16n que tendrían en la tarde y que 61 les dijo que --
· 10· que deb!an inforaar es la verdad de los hechos, • que ea la 
que se dice en la referida Comunicac16n. Despu6s de otra& -
consideraciones y comentarios se acord6 que, conforme a lo -
prescrito por el Articulo 73 de la Ley de Enseñanza UniTersi 
taria, el sr. Hector turne el caso al Sr. Director de la Es= 
cuela de Derecho y Ciencias Sociales y que se encarezca al -
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I H. Consejo T6cnico que la s~¡.nc16n sea dada a la medida del -

agravio ya que no tiene 1que rsor en el orden expreaado en la
Ley de Enseñanza Univ~rsit!ria sino de acuerdo con la grav_! 
dad de la falta cometi!•• 4.- Nota enviada por los señorea -
Jorge Saénz F611x y R6~tor VAsquez del Mercado , Presidente -
y Sooretario, respect~vam.ei te, de la lederac16n de Estudian
tes, solicitando que fee /co¡nsidere la posibilidad de acelerar 
el proceso de estudiq, de +3s reforx:ias al Proyecto de egla
mento General, medinf.:~~ lª medios que juzgue convenientea,
pudiendo ser uno c1e¡ e11i.or. la celebraci6n de dos sesiones se
manalment e, Despu6s d~ u a serie e conJJiderac1ones ce hizo
saber el prop6sito qu~ tenían algunos de los Consejeros de -
solicitar que se ~deJ/an~ara el estudio de los articulos co
rre3pondientes al po1:centaje de asistencias pero que, debido 
a las actuacivne~ qu~ se han presentado ~ltimamente de parte 
de los alumnos, por ./diversos motivos no ora conveniente ha
c erlo, y se aco¡ 6 11ue se les contoste que , en todo ce.so --

e observarse ·una ol>vio. conveniencia institucional, y elio -
condicionado/ ~iemp1i\ a1 restablecimiento de un estricto or-
den y respet!,5 en eGta1 Universidad , los señores Consejeros se 
encontrariim en la mejor disposic16n de adelantar, con razo
nable ~n Lcipaci6n al f fin del año escolar, la oportunidad P.! 
ra abor ar con toda. s«13rieda.d los estudios y deals considera
ciones corr~spon~ient~a a los artículos que se relacionan -
con el. c6mp~to generaf de asistencias. 5.- Nota enviada por
los feñore, \Robcrto S~chez Cerezo y Adalberto Monarque OU
riel, Presid'ente y S~éretarfo, respectivamente, de la Socie
daf de Aluin.nps de 1a 1Escuela de De:r.echo y Ciencias Soc1a1ea , 
inlormand~ qbe a las nueve horas del dia cinco del mea de - ~ 
m¡~rzo del/ pr •sente año se llev6 s cabo una sesi6n con carl.,e-~ 
't!r extraordinario, teniendo la asistenfla de la mayoria del 
t iumnado1 de i a 'lacul tad de Derecho y Ciencias Sociales( con
e obje~o de tratar el problema concerniente al c6,mpÚto de -
iq sistencias y hacen saber que en virtud de ,xiátir incon
fQ!rmid d fund ~ en el retardo de este Consejo en resolver -
e~• to a deti ~ttva y . satis.t.actoria &se problema, en Asaabla 
Fl!en ia acord~ "1gir, mediante un paro @e se celebrar( -
hoy, cia cinco?de~rzo, a las diecis61s horas, con el obje
t~ de que se ~~sueiva en forma definitiva y sat1stactor1a el 

i
robl maque se ha presentado. Dospu6a de considerar la tor
a e~ que estlí redaótado el mencionado eacrito y su conteniº• $8 lleg6 ,i la co'pclus16n de que•• les conteste que en 

virtt/,.d de los t6rmin~s amenazadores en que estl redactado -
su e,crito fec~ado el\d!a cinco del presente mes, el Consejo 
un1,ersitario $COrd6 ~o toaarlo en cons1deraci6n y que , en -
tod-f¡ caso, de (\~servar se una obvia conveniencia inati tucio-
nal• y ello co~iciona, o siempre al restablecimiento de un -
es~ticto ordenr.1 respeto, los señorea Consejeros se encontrA 
ri~n en la mej~ dispos oi6n de adelantar, con razonable an
t 1Aipac16n al f!n de añ escolar, la oportunidad de abordar
c~n toda seriedád los et tudios y dem!s consideraciones co-
/re•pondientea) los arl\!culos que se relacionan con el c6m-
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puto general de asistencias . 6.- Copia del Of'icio No . 331 -
gue con fecha cinco ·del presente mes, el sr. Lic. Alfonso -
Castellanos Idi!quez, Director de la Escuela de Derecho y -
Ciepcias Sociales, env16, al Sr. Roberto Sbchez Cerezo, PI"§. 
sidente de la Sociedad de Alumnos de la Escuela de Derecho
y Ciencias Social9s, en respuesta ,al Oficio donde le coJ:1.Uni 
ca la dec1s16n adoptada por la Asamblea Plenarla de la So-= 
c1edad de Alumnos de la Escuela de Derecho y Ciencias Soc1.! 
las. Puesto a la considerac16n de la Asamblea, despu6s de - · 
comentar ravorablement~ la respuesta enviada y de que se to 
mara debida nota de su contenido, se acord6 de enterados.= 

_.Antas de continuar con el es tudio del Proyecto de Reglamen
to y por haberse pasado ya el tiempo acostumbrado para es-
tas seei6nes; se hicieron algunas oonside~acionea y se aco_t 
d6 quo, en lo sucesivo y mientras dura el estudio del Pro
yecto de Reglamento, las sesione3 ,sean de las diecinueve a
las veintiuna y media horas como limito mlximo, encarecien
do a los Consejeros que procuren $Siatir con toda puntuali
dad. En seguida se eont1nu6 con er estudio del Articulo _65-
del Proyecto de Raglamento . Se di6 a conocer la mod.i!ica--~ 
cl6n propuesta por la Rectoría, de que, en lugar de "del -
primer tipo" diga "de tiempo completo••. Se hicieron algunas 
conc.ideraciones y se acord6 que este articulo quede redacta 
do en loe sig--11entes términos: . "Articulo 65.-' Los Directo-= 
ros de tiempo completo tendrán, además de las atribuciones
generales ln de permanecer on su escuela, facultad o inst! 
tuto el tlempo necesario para~e~paohar eticientemente los -
asuntos de la dependencia a su cargo, tiempo que serl en Jt
promedio ie cuarenta horas semanarias". Sigu16 el estud16 -
del Articulo 66 que qued6 aprobado en la forma siguiente: -
"Articulo 66.- Los Directores de medio tiempo tendré, ade
mls de las atribuciones generales, la de per:manece1• en su -
escuela, facultad o instituto, el tiempo necesario para de§ 
paehar eficientemente los asuntos de la dependencia a au -
cargo·, tiempo que serA en promedio de veinte horas semana
rias". Se cont1nu6 con el estudio del Articulo~ el cual,
deapuAs de discutido ampliamente,q~ed~ aprobado en los si-
guientea t6rminos: "Articulo 67.- .:-.1 comenzar el ciclo es-
colar los Jirectorea comunicar6.n a la 3ector1a el horario -
de servicio, d§.ndole publicidad en la dependencia a su car
go". Siendo las veintidós horas y quince minutos se d.16 por 
terminada la reun16n levantbdose para constancia la presea 
te acta que firman de conformidad. 

\ "'-•~ EL RECTOR, D 
~~i~~~~ 

Dr. Mois6a Canale R. 
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